



## TC Homberg - Jahresbericht 2024 des Präsidenten

### Rückblick:

Unsere letzte **Generalversammlung** fand am 22.3.2024 im Marienheim statt. Wir haben uns gemeinsam über unser 60 Jahre-Jubiläum gefreut und dazu passende Club T-Shirts zum Unkostenbeitrag verkauft.

Bereits anfangs April wurden wir als einer der ersten Clubs in der Region von der Tennisbau AG bedient. Somit konnten wir zu unserer Freude direkt nach dem **Ausmotten** am 20. April mit dem Tennisbetrieb starten.

Die erste grosse Herausforderung war die **Renovation unserer Terrasse**. Es gab viel mehr zu tun als geplant und das wochenlange feuchte Wetter machte uns immer wieder einen Strich durch die Rechnung. Dank unseres grossartigen Terrassen-Renovationsteams (Daniel Panzeri, René Wüthrich, Raphael Sidler, Fabian Wyss, Kevin Lenz, Tim Wymann, Dayan Bobst, Levin Marbet, Merlin Reisten und Beni Borner) konnten die Arbeiten innerhalb des Kostenbudgets abgeschlossen werden. Herzlichen DANK für Euren schweisstreibenden, erfolgreichen Einsatz!

Direkt im Mai startete die von Severin organisierte **Homberg-Trophy** (unsere Club-Meisterschaft). Wie im vergangenen Jahr durften die Mitglieder ihre Spieldaten selber planen.

Am 5. Juni fand das von René organisierte **Schnuppertraining** statt und wir durften einige Besucher begrüßen, von denen zahlreiche spontan eine Club-Mitgliedschaft zusagten.

Der **Interclub** fand wie gewohnt zwischen Frühlings- und Sommerferien statt. Auf die Erfolge gehen wir im Spielleiter-Bericht detailliert ein. Herzlichen Dank für den beherzten Einsatz aller Spieler/-innen, Teams, Trainer und Betreuer, welche den TC Homberg auch in der Saison 2024 mit viel Engagement und Erfolg vertreten haben!

Vom 20.7. – 28.7. fand der mit Spannung erwartete **Homberg-Cup** (Teil des Filzball-Cups) statt. Es war für unseren Club ein Grossanlass, der zudem mitten in den Sommerferien stattfand. Das gesamte OK hat einen sensationellen Job gemacht und viele von Euch haben als Helfer zum Gelingen beigetragen. Es war toll zu sehen, was wir alles bewegen können.



24. – 25. August 2024 haben wir die **Finalspiele** unserer **Club-Meisterschaft** mit der **60 Jahr-Feier** kombiniert. Wir konnten unsere neuen Club-Meister küren und zahlreiche Mitglieder begrüßen. Es war ein würdiger Anlass, der in guter Erinnerung bleibt!

Grossen Support durften wir am 8.9.2024 anlässlich unsere **Junioren-Sponsorenlaufs** mit Apéro und Pasta-Essen erfahren. Wir durften erneut stattliche Einnahmen verbuchen, wofür wir allen Läuferinnen + Läufern und den Sponsoren enorm dankbar sind. Die Einnahmen kommen vollumfänglich der Junioren-Förderung zugute!

Schliesslich war Ende Oktober noch das **Einmotten** zu bewältigen und im November gab es ein wohlverdientes Raclette-Essen für unsere Helfer. Auch am **Adventsmarkt** in Wangen waren wir Ende November mit einem Stand vertreten. Ihr seht, wir hatten also eine lange und intensive Saison!

**Finanziell** haben wir im Club-Jahr 2024 trotz hoher Ausgaben für Sanierung Terrasse und vielen Reparaturen an unserer Anlage ein tolles Resultat erzielt. Entscheidend dafür waren die Einnahmen des Homberg-Cups. Details zum Ergebnis entnehmt Ihr bitte den heute Abend vorgestellten Berichten von Fiona.

Wir bedanken uns auch bei der **Gemeinde** Wangen bei Olten und natürlich auch bei all unseren Sponsoren für die finanzielle Unterstützung!

Für das Vertrauen und die grossartige Unterstützung bedanke ich mich bei allen **Mitgliedern, beim Vorstands-Team** und bei allen, die in irgendeiner Art und Weise mitgeholfen haben, das vergangene Vereinsjahr erfolgreich zu bewältigen!



(Ausblick – siehe nächste Seite)

**Ausblick:**

Das neue Vereinsjahr bringt personell einige Veränderungen mit sich.

Wir haben einen Wechsel im **Vorstand** (Aktuar), auf welchen ich im späteren Verlauf eingehen werde.

Zudem haben sich Beni und Christine Borner (**Platzwart** und **Raumpflegerin**) entschieden, sich zur wohlverdienten Ruhe zu setzen. Für beide haben wir einen würdigen Ersatz gesucht und gefunden. Es sind dies Christian Egger (Platzwart) und Jenny Jeanmaire (Raumpflegerin), welche per Anfangs April neu Ihre Arbeit aufnehmen werden.

Wie bereits per Mail kommuniziert, haben wir auch in Bezug auf die Zusammenarbeit mit der **Tennisschule** einen Wechsel vorgenommen. Wir werden im weiteren Verlauf des Abends die Arbeit von Fabio Bärtschiger würdigen und unsere neue Tennisschule unter der Leitung von Timo Lanz näher kennen lernen.

Wir haben in den Wintermonaten viel gearbeitet, um für die neue Saison gut vorbereitet zu sein. Ich freue mich sehr, dieses mit Euch gemeinsam anzugehen. Besten **Dank** für Eure Unterstützung!

März 2025, Stephan Habegger (Präsident)